

Date: 27 October 2015

التاريخ: 27 أكتوبر 2015

HE Hassan Abdulrahman Al Serkal
Executive Vice President – Chief
Operations Officer
Head of Operation Division
Dubai Financial Market
Dubai, UAE

سعادة / حسن عبد الرحمن السركال المحترم
نائب رئيس تنفيذي – رئيس تنفيذي العمليات
رئيس قطاع العمليات
سوق دبي المالي
دبي – الإمارات العربية المتحدة

**Subject: Results of Aramex's Board of
Directors Meeting dated 27 October
2015**

**الموضوع: نتائج اجتماع مجلس إدارة شركة أرامكس
المنعقد بتاريخ 27 أكتوبر 2015**

Greetings,

تحية طيبة وبعد،،،

We would like to inform you that the Board of Directors of Aramex PJSC held its meeting on Tuesday, 27 October 2015 at 4:00PM at Aramex's headquarters in Dubai. Kindly see below the meeting results:

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، نود أن نحيط سعادتك علماً بأنه قد تم عقد اجتماع مجلس إدارة شركة أرامكس (ش.م.ع) في يوم الثلاثاء الموافق 27 أكتوبر 2015 في تمام الساعة الرابعة عصراً في مقر الشركة الرئيسي في دبي، وقد جاءت نتائجه كالتالي:

1. The Board of Directors reviewed and approved Aramex's financial results for the third quarter ended 30th September 2015. (A copy of the results press release is attached for your reference).
2. The Board of Directors discussed general updates and routine matters.

1. ناقش أعضاء مجلس الإدارة النتائج المالية لأرامكس خلال الربع الثالث المنتهي في 30 سبتمبر 2015، وقد تم اعتمادها والمصادقة عليها. (مرفق نسخة عن البيان الصحفي الخاص بالنتائج المالية)

2. ناقش أعضاء المجلس ما يستجد من أعمال الشركة ومجموعة من الأمور الروتينية.

Sincerely yours,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،



Bashar Obeid
CFO





بشار عبيد
نائب الرئيس للشؤون المالية